

Compte rendu conseil de hameau de Villeneuve d'Uriage

du jeudi 8 juin 2023

Petite réunion en ce mois de juin pour faire le bilan de la fête des voisins de ce vendredi 2 juin

Un fête très réussie malgré la pluie, et nous remercions la bonne soixantaine d'adultes et la quinzaine d'enfants qui ont répondu présents.

Certaines personnes ont trouvé cette soirée très conviviale et chaleureuse notamment du fait que nous soyons obligés de se retrouver à l'intérieur. Dans un espace plus restreint, elles ont pu parler avec les uns et les autres, passant d'une discussion à une autre beaucoup plus facilement qu'à l'extérieur. Par contre, ne pas oublier qu'en extérieur, en général c'est que le temps est avec nous et nous passons adultes et enfants une très bonne soirée profitant d'une plus longue luminosité en cette période de juin. La pluie n'a pas empêché les enfants de profiter de l'espace de jeux.

Tout le monde a joué le jeu d'amener ses couverts, verres et assiettes, c'est à renouveler l'an prochain. Certaines choses ont été oubliées, et donc, s'il vous manque quelque chose n'hésitez pas à nous les réclamer, sinon cela servira l'an prochain lors de la prochaine fête des voisins.

Bon été à toutes et à tous

Le prochain Conseil de Hameau de Villeneuve d'Uriage aura lieu le

jeudi 14 septembre 2023

à l'ancienne école de Villeneuve

et se déroulera en 2 phases :

de 19h à 20h

Une première partie de la réunion sera consacrée aux discussions courantes du Conseil de Hameau comme notamment un bilan des travaux de sécurité que la mairie devrait faire pendant la période estivale

à partir de 20h

La seconde partie, sera consacrée aux différentes offres de mobilité : mobilités douces, transports publics, covoiturage...

Après la tenue du forum des associations, les parents qui ont des enfants qui pratiqueront une activité dans les associations de Saint Martin d'Uriage ou éventuellement des communes voisines seront certainement très intéressés.

Complément d'information :

Une réunion avec 2 représentants du Conseil de Hameau de Villeneuve (Mme TORRI et M FONTAINE) et la municipalité a eu lieu ce jeudi 22 juin pour rencontrer et faire la connaissance de Mme Amandine ANDRIEU, responsable du service Affaires Générales et chargée de l'Implication Citoyenne, et en présence de Mme CONRI et Mme BERTHOUD

Nous avons pu présenter l'organisation du Conseil de Hameau de Villeneuve, ainsi que l'ensemble des réalisations auxquelles nous avons participées par le passé et les projets présentés et en attente de réalisations.

Nous avons eu le sentiment qu'une nouvelle période d'échanges avec la mairie va pouvoir avoir lieu, en tout cas il y a une forte motivation pour l'Implication Citoyenne avec Mme ANDRIEU pour que les relations avec les Conseils de Hameaux soient plus productives.

Dès septembre, nous essayerons de définir des thèmes de discussions que nous débattons lors de nos prochaines réunions. Si vous avez des sujets qui vous intéressent plus particulièrement, faites nous les connaître.

Concernant le poteau arraché et les câbles qui pendent le long de la route en descendant sur Uriage, la mairie nous demande d'appeler les services concernés pour que la réparation se fasse au plus vite. Nous vous encourageons à faire cette déclaration. En effet, plus on sera nombreux à le faire plus on aura du poids pour une intervention rapide. Les câbles concernés étant la fibre et les "paires cuivrées" du téléphone, les services auxquels transmettre la déclaration sont : Isère Fibre <http://www.iserefibre.fr/declaration-dommages-reseaux/>

et Orange <https://dommages-reseaux.orange.fr/dist-dommages/app/signaler>

Au cas où il y aurait aussi un câble électrique en jeu, il faut s'adresser à Enedis.

Nous joignons également des photos prises sur place, car tant Isère Fibre que Orange demandent des photos lors de la déclaration.